



Die katholische Kirchengemeinde St. Martinus hat jetzt 2000 Euro ans Stationäre Hospiz gespendet. Unser Bild zeigt von links: Ulrich Weber, Marta Alfia, Pfarrer Carsten Wagner und Klaus Riegert.

Foto: Privat

St. Martinus unterstützt Hospiz

Katholische Kirchengemeinde spendet 2000 Euro aus Opfergaben der Beerdigungen

Donzdorf. Die katholische Kirchengemeinde „St. Martinus“ in Donzdorf unterstützt zum wiederholten Mal das stationäre Hospiz im Göppinger Stadtbezirk Faurndau. „Es ist uns eine Verpflichtung, diese für den Kreis Göppingen so wichtige Einrichtung und deren Mitarbeiter regelmäßig zu unterstüt-

zen“, sagt Pfarrer Carsten Wagner bei der Übergabe eines Schecks über 2000 Euro an den Vorsitzenden Klaus Riegert.

In jedem Jahr werden die Opfergaben einer jeden Beerdigung in der Kirchengemeinde gesammelt und der Einrichtung zur Verfügung gestellt. „Nur der Unterstützung ei-

ner solchen Vielzahl von Einrichtungen und Bürgern im Kreis Göppingen ist es zu verdanken, dass die notwendige und selten einfache Arbeit der Mitarbeiter im Hospiz zumindest finanziell erleichtert wird“, bedankte sich Klaus Riegert bei der Übergabe. Das Hospiz freue sich über jede Unterstützung. pm